

ken angefertigte Sonderdruck *Frauen in Franken*, was das Rahmenthema des Festtages darstellte, nur wenig nachgefragt.

Auch wenn der finanzielle Ertrag des Tages vielleicht etwas hinter den Erwartungen zurückblieb, hat sich der Einsatz für die Gruppe Nürnberg-Erlangen und für den FRANKENBUND insgesamt doch gelohnt, weil viele

Besucher den FRANKENBUND kennengelernt haben und unseren Verein jetzt nicht mehr mit dem Fränkischen Bund verwechseln, weil mehrere Personen konkretes Interesse an der Arbeit des FRANKENBUNDES bekundeten und weil – in freilich bescheidenem Rahmen – auch Neumitglieder gewonnen werden konnten.

Gratulation an Bundesfreund Hans Wörlein

Der Bezirksvorsitzende des FRANKENBUNDES für Mittelfranken, Herr Apotheker Hans Wörlein, Nürnberg, konnte am 3. Juni 2012 seinen 80. Geburtstag feiern. Anlässlich dieses Festtages gratulieren ihm die gesamte Bundesleitung und die Redaktion der Zeitschrift FRANKENLAND im Namen aller

Mitglieder unseres Vereines von Herzen und wünschen ihm noch viel Gesundheit und Schaffenskraft für die kommende Zeit. Möge uns sein guter Rat und seine kräftige Tat noch für viele weitere glückliche Jahre erhalten bleiben!

Auslieferung der Einbanddecken verzögert sich!

Wegen eines seit Ende April bestehenden Lieferengpasses beim Bezugsstoff der Einbanddecke bittet der Buchbinder um Ihre Geduld. Da das hochwertige Einbandmaterial zurzeit nicht häufig nachgefragt wird, besteht ein Produktionsstop beim Hersteller. Deshalb verzögert sich die Auslieferung der Einbanddecke. Wer dringend den Einband benötigt,

kann eine Einbanddecke ohne Jahreszahl bei der Geschäftsstelle zum Preis von 9,00 EUR zzgl. Versandkosten erwerben.

Kurze Mitteilung erbeten unter:

Tel.Nr. 0931 – 56712 //

FAX: 0931 – 45 25 31 06 //

E-Mail: info@frankenbund.de.